

Presentación del DVD "Trabajo para Dios" en la ciudad de Cochabamba

El acontecimiento, que se llevó a cabo en el auditorio de la Cámara Departamental de Industria de Cochabamba, contó con la presencia de Monseñor René Fernández Apaza, varios sacerdotes diocesanos y religiosos, y un numeroso grupo de familias y gente joven.

31/01/2010

La oficina de Información del Opus Dei en Bolivia presentó en días pasados, en conmemoración de los 30 años de esta institución católica en el país, el DVD titulado: “Trabajo para Dios, treinta años de las enseñanzas de San Josemaría en Bolivia”.

El DVD transmite testimonios de personas de diversa profesión, origen, edad y situación familiar, sobre lo que significó para ellos haber conocido la enseñanza de Josemaría Escrivá, fundador del Opus Dei, y cómo influyó en su vida laboral y familiar. La sorpresa de este trabajo audiovisual es la inserción de escenas en vivo de San Josemaría, tomadas en encuentros públicos en Perú y Argentina en 1974.

OPUS DEI

El Opus Dei es una institución de la Iglesia Católica, fue fundada en

octubre de 1928 por Josemaría Escrivá de Balaguer, sacerdote español canonizado en 2002. El término latino "Opus Dei" significa "obra de Dios". Esta institución está conformada por sacerdotes y fieles laicos.

La misión de esta institución católica es la de difundir un mensaje sencillo y sugestivo: el trabajo y las circunstancias de cada día son ocasión de encuentro con Dios, de servicio a los demás y a la sociedad. La profesión, el oficio que cada uno desempeña, es camino de santidad.

Para santificar el trabajo, los miembros de la prelatura del Opus Dei, se esfuerzan por realizarlo "con la mayor perfección posible: con perfección humana (competencia profesional) y con perfección cristiana (por amor a la voluntad de Dios y en servicio de los hombres)."

“La actividad principal del Opus Dei consiste en dar a sus miembros, y a las personas que lo deseen, los medios espirituales necesarios para vivir como buenos cristianos en medio del mundo”, explicaba a sus seguidores el fundador Josemaría Escrivá.

A partir de esta formación, cada uno ejercitará individualmente su acción apostólica, dando a su alrededor testimonio de Jesucristo. “Esta labor personal es siempre el apostolado más importante del Opus Dei”, dice Carlos R. Saavedra Belmonte, miembro de la institución.

La misión del Opus Dei es difundir la enseñanza católica de que todas las personas están llamadas a hacerse santos, y que la vida ordinaria es un camino hacia la santidad.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-bo/article/presentacion-del-dvd-trabajo-para-dios-en-la-ciudad-de-cochabamba/> (22/02/2026)